



令和6年5月31日

校 園 長 だ よ り



学校園教育目標「たくましく自立する子どもを育てる」

新学期が始まり、2ヶ月が経ちました。担任の先生にも慣れてきた子どもたち。がんばってきた分、少し疲れが出てきている子もいます。ケガなどが多くなるといわれている「6月」。丁寧に子どもたちの様子を見ていきたいと思ひます。

少年消防クラブに参加します

今年度5年生が岸和田市のクラブ員として参加することになりました。消防クラブでは、防火や防災の知識を小学生のうちから身につけることや、災害時に身体を守る技の習得をめざします。6月の結成式に向けて、さっそく制服の採寸を行いました。11月には「堺市総合防災センター」「津波・高潮ステーション」を見学する予定です。また実際に救急救助訓練も行うなど、消防士の方たちと関わるができるのも楽しみです。



幼小交流①（園庭にて）



鈴をタッチしながら登るよ



砂場にうめられた

カプセルを探そう！



いっしょに7ピース体操

1年生と園児が「運動遊び」交流を行っています。はじめは1年生35人のパワーに圧倒されていた園児たちも、慣れてくると「ここに（カプセルが）埋まっているよ！」と小学生に教えていました。活動の中で、並ぶ（整列）、点数をつける、などのことを小学生と園児がいっしょに学んでいます。この交流によって、園児には競う中にも協力する経験を、また小学生には年下の子に優しく接する経験をつませたいと思っています。そして「遊び」が「学び」につながるよう、これからも交流を続けていきます。

《毎日、元気に登校（登園）、笑顔で下校（降園）!》 よろしくお願ひします

校 園 長 亀 井 良 子